

Courbée , incapable de voir le ciel, mais...!

(Luc 13;10-16) *Il s’y trouvait une femme qui, depuis dix-huit ans, était sous l’emprise d’un esprit qui la rendait infirme : elle était toute voûtée et ne pouvait jamais se redresser complètement. Lorsque Jésus la vit, il l’appela et lui dit : — Femme, tu es délivrée de ton infirmité ! Il posa ses mains sur elle et, immédiatement, elle se redressa et se mit à louer Dieu...*

La Liberté « *capacité de jouir de toutes les forces que Dieu nous a données pour que nous nous en servions* ».

Cette femme « que Satan tenait liée » et que Jésus a affranchi est un parfait exemple de la manière dont une âme liée par le péché peut entrer dans la liberté de Dieu.

Il nous est dit qu’elle était « **COURBÉE** » ;depuis 18 ans! totalement *déformée* par la puissance du diable : c’est ce que fait Satan partout où il passe; il courbe les âmes humaines vers le bas! (ravage du péché dans la volonté et dans les pensées sous son emprise).Ils sont *légion* ceux qui sont courbés par l’amour du monde ...

Elle était **impuissante**;

Cela durait depuis si longtemps que sa difformité s’était fixée. Elle en était consciente et avait tenté de se redresser, mais elle en le pouvait pas.

Combien de nos jours sont courbés par la boisson, la drogue, l’obsession de la popularité, la performance, le pouvoir, la luxure ou même leur caractère?

Elle était **anxieuse**

Elle était dans la synagogue le jour du Sabbat, en même temps que Jésus .Elle se plaça sur le chemin de la bénédiction. Où que nous nous rendions avec notre âme courbée, il n’y a aucune possibilité de délivrance aussi longtemps que nous évitons la présence du Fils de Dieu et que nous refusons d’entendre sa Parole.

Elle fut **appelée** :

Jésus vit plusieurs personnes dans la synagogue mais c’est à elle qu’Il s’adressa; il voyait sa difformité comme tous mais voyait plus profondément,

ce après quoi elle soupirait, se redresser devant Dieu. Jésus n’était pas venu appeler les justes mais des pécheurs à la repentance.

(Ésaïe 61;1) *Le Seigneur Dieu me remplit de son Esprit, car il m’a consacré et m’a donné pour mission d’apporter aux pauvres une bonne nouvelle, et de prendre soin des désespérés ; de proclamer aux déportés qu’ils seront libres désormais et de dire aux prisonniers que leurs chaînes vont tomber .*

Seul Jésus détient les clefs de toutes les prisons de Satan (Apc 1;17-18)

Quand il ouvre une porte, personne ne peut la fermer.(Apoc 3;8)

Elle fut **touchée** :

Jésus entre en contact personnellement avec toute âme qu’il sauve. Il est prêt à poser sa main guérissante et libératrice sur toute personne qui accepte son invitation, comme le fit cette femme .

On parle d’une autre femme dans (Luc 8;44) Elle vint sans aucune invitation spéciale, elle toucha son vêtement et elle fut délivrée. Les résultats sont identiques. Il répond toujours, car Il est miséricordieux.

Elle fut **délivrée** :

« Femme , tu es délivrée de ton infirmité... elle se redressa... ne fallait-il pas la délivrer de cette chaîne »?

Cette délivrance TOTALE consistait en 3 choses :

Délivrée de sa propre faiblesse

Du pouvoir tyrannique de Satan

Et à être redressée pour mener une vie nouvelle

C’est le Salut du Seigneur : une libération de l’âme hors de l’esclavage de Satan et de l’infirmité morale et un redressement de l’âme pour une vie droite et un service aimant.

Elle est **reconnaissante** :

Un cantique nouveau fut mis dans sa bouche dès qu’elle fut libérée de ses 18 années d’esclavage.(Ps 40;2-3) Le filet fut rompu par la puissance de Celui qui est venu pour guérir « tous ceux qui étaient sous l’emprise du diable » , rachetée par le pouvoir rédempteur de Dieu . Sa vie ne sera plus jamais la même car elle est devenue nouvelle.(2 Cor 5;17-18)

Réflexion :

Vous sentez-vous comme cette pauvre femme, courbé sous le poids d' un péché persistant, déformé par la peur et l'angoisse, épuisé par l'obsession de la performance ou du paraître à tout prix ou même par votre caractère dont l'humilité et la douceur sont presque devenus absents? Peut-être avez-vous essayés à plusieurs reprises de vous redresser, d'abandonner ce péché, de lui résister mais sans y parvenir, rendant cette difformité comme faisant partie de vous. (Ésaïe 61;1) *Le Seigneur Dieu me remplit de son Esprit, car il m'a consacré et m'a donné pour mission d'apporter aux pauvres une bonne nouvelle, et de prendre soin des désespérés ; de proclamer aux déportés qu'ils seront libres désormais et de dire aux prisonniers que leurs chaînes vont tomber.*

Jésus vous invite, venez! Laissez-le vous toucher, vous libérer et redressez-vous en glorifiant Dieu de la Vie de Christ en vous, pleine de grâce et de vérité.